



Navantia

Nota de Prensa

NAVANTIA-CARTAGENA CELEBRA LA UNIÓN DE SECCIONES DE POPA DEL S-81 'ISAAC PERAL'

15/06/2012. El Astillero de Navantia en Cartagena celebró ayer, 14 de junio, el acto de unión de las secciones de popa del submarino S-81 Isaac Peral, el primero de la serie S-80 que Navantia construye para la Armada Española. Está previsto que a lo largo del presente año se realicen las uniones del resto de secciones, de tal forma que en noviembre el casco resistente esté totalmente ensamblado. El objetivo final no es otro que poder celebrar la puesta a flote de este submarino en mayo del año que viene y que sea entregado a la Armada Española en marzo de 2015.

El acto estuvo presidido por el Director del Astillero, Manuel Filgueira, y el Almirante del Arsenal de Cartagena, Fernando Zumalacárregui, quienes destacaron la importancia de este hito, así como la colaboración entre Navantia y la Armada para llevar a cabo este importantísimo programa para las dos partes.

Nota de Prensa

